

l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, vice-président de la Société de la Diana, et chevalier de la Légion d'honneur, décédé en son château de Feugerolles, à l'âge de 78 ans. A ses funérailles, qui ont eu lieu le 12 mars, au Chambon (Loire), au milieu d'une assistance très nombreuse, M. de Cazenove, président de l'Académie de Lyon, pour la classe des Lettres, a prononcé un discours, dans lequel il a rendu un juste hommage à cet érudit si bienveillant, auquel est due la publication des plus précieux documents de notre histoire provinciale. Dans l'un de ses prochains numéros, la *Revue* consacrera une notice détaillée à la vie et aux œuvres de M. le comte de Charpin-Feugerolles.

11 Mars. — Conférence faite dans le grand amphithéâtre de la Faculté de médecine, sous les auspices des amis de l'Université Lyonnaise, par M. Lortet, doyen de la Faculté de médecine de Lyon : *L'Égypte et les Égyptiens*.

— Conférence faite aux membres de la Société française de Secours aux blessés militaires, au siège de l'état-major du corps d'armée, par M. le médecin-major Lapasset du 7^e régiment de cuirassiers, sur le rôle de la Croix Rouge en temps de guerre et sur ses rapports avec le service de Santé militaire.

17 Mars. — Mort de M. Jean-Baptiste Danguin, artiste graveur, chevalier de la Légion d'honneur, officier de l'Instruction publique, correspondant de l'Institut, professeur honoraire à l'École des Beaux-Arts de Lyon et membre émérite de l'Académie de Lyon, décédé à Paris, à l'âge de 70 ans. Ses funérailles ont eu lieu à Lyon, le mardi, 20 mars, au nouveau cimetière de la Guillotière. L'une de ses productions les plus remarquables est sa belle gravure de *l'Ascension* du Péru-gin, l'un des chefs-d'œuvre de notre Musée de peinture.

18 Mars. — Premier tour de scrutin pour l'élection d'un membre du Conseil général pour le premier canton de Lyon. Ballottage.

— Quatrième et dernier concert donné au Grand-Théâtre, par la Société du Conservatoire de musique.

20 Mars. — M. Vainker, avocat général à Poitiers, est nommé avocat général près la Cour de Lyon, en remplacement de M. de